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Abstract (en)
According to the invention, in an intermediate loop (2), a cold transfer fluid, which is in diphase form, that is to say in the form of a homogeneous
mixture of water and ice for example, is made to circulate. This fluid undergoes heat exchange, on the one hand with a primary cold source and on
the other hand with the different secondary sources of heat represented by each enclosure (1) to be cooled. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne un procédé et l'installation de transfert de froid. Selon l'invention, dans une boucle (2) intermédiaire, on fait circuler
un fluide frigo-porteur se présentant sous forme diphasique, c'est-à-dire sous la forme d'un mélange homogène d'eau et de glace par exemple. Ce
fluide est échangé en chaleur, d'un côté avec une source primaire de froid, et de l'autre côté avec les différentes sources secondaires de chaleur
représentées par chaque enceinte (1) à erfroidir.
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